

Le 11 septembre : un cauchemar ou un fantôme ? - 1/2

A quoi vous fait penser "Le 11 septembre" ? A l'attentat du World Trade Center revendiqué "Al-Qaeda", le réseau terroriste de Oussama Ben Laden bien sur... Pourtant, 2001 n'a pas été dis...

11 septembre 2001. Cette date reste encore gravée dans les mémoires : à chaque fois que je fais une recherche sur internet, je vois comme fiche explicative : Attentats du 11 septembre (...).

Pour quelle raisons on centre le 11 septembre 2001 ? Voilà un extrait tiré du site web : [Le 11 septembre de Gérard](#)

Le 11 septembre de Gérard

Jean-Marc Beaudoin
Le Nouvelliste

"Jean-Marc, je voudrais te voir. Faut que je te parle du 11 septembre. "

Quand Gérard Courchesne m'a appelé au téléphone la semaine dernière pour me dire qu'il avait des choses à me raconter à propos du 11 septembre, j'ai fait la grimace. Il avait une voix un peu bourrue. Alors, je me suis dit : j'espère que Gérard a pas des problèmes qu'il veut lui aussi attribuer au 11 septembre.

Tous ceux qui ont connu des problèmes après le 11 septembre les ont mis sur le dos de l'événement, même si ça n'avait souvent aucun rapport possible.

"Gérard, tu ne vas quand même pas me dire que t'as des problèmes avec ta shop de couture à cause du 11 septembre ?"

"Ben non ! T'as rien compris. Le 11 septembre, ça va faire 40 ans que j'ai fondé mon entreprise. C'est pour ça que je t'appelle. "

J'avais oublié. J'avais déjà fait quelques reportages sur son entreprise, Confection Courcel, un modèle dans le genre. Durant ses meilleures années, son entreprise a procuré de l'emploi jusqu'à 350 personnes. Je savais tout cela, mais pour sa date anniversaire du 11 septembre, c'était tombé dans l'oubli le plus profond.

Or, comme bien des journalistes, je réfléchissais depuis quelque temps sur ce que je pourrais écrire sur le 11 septembre. Une date obligée, incontournable. Une date où tout le monde voudra faire solennel, immense, événementiel.

Et c'est là que je me suis dit que le téléphone de Gérard était ce que j'avais de mieux à dire pour le 11 septembre. On pourra s'apitoyer sur les événements, pontifier, moraliser, sentencier. On pourra parler de misère, de désolation, de destruction.

Mais avec Gérard Courchesne, le 11 septembre, c'est une date positive, une date de bâtisseur. À New York, on a détruit un 11 septembre. Lui il a commencé à édifier un 11 septembre. (...)

Souvent, ces images là ne s'oublient pas : sur le site [Sondage 11 septembre](#) on remarque que sur 27 votes, 22% veulent changer de date de naissance...

Le 11 septembre : un cauchemar ou un fantôme ? - 2/2

Le fantôme du 11 septembre 2001 flotte toujours dans l'air. Dans les semaines qui suivirent l'attaque, des touristes ont décommandés leurs vols et a entraîné une perte plus importante du secteur touristique... Georges Bush Junior a utilisé ce prétexte de "Insulte à la nation" pour attaquer l'Afghanistan.

Comme par hasard, à peine que les soldats se sont reposés qu'ils doivent encore se mettre au travail au risque de leur vie...

Oussama et Saddam était-il aussi un prétexte pour la guerre ? : cette éventualité est à peine énoncée...

Et si les scientifiques appelaient le fait que le 11 septembre est omni-présent dans notre vie "Le syndrome du 11 septembre" ? Est-ce que cette personne qui déciderait de faire paraître cette nouvelle maladie deviendrait célèbre ? Je crains que ce soit le cas mais encore faudra-t-il avouer que ce soit une maladie qui sans le savoir, à changer la face du monde...

Grâce à une seule personne...